

#BADEN-WÜRTTEMBERG 27. Februar 2024

# „Danke Kurt! Glückauf Manuel!“ Stabwechsel beim Landesverbandsvorstand Baden-Württemberg

Im Rahmen seiner 8. ordentlichen Sitzung des EVG-Landesverbandsvorstandes Baden-Württemberg ist am Montag der neue Vorsitzende Manuel Amberger gewählt worden. Als Stellvertreter:innen stehen ihm Andrea Nothacker und Thorsten Weske zur Seite.



EVG-Vorstandsmitglied Kristian Loroach hat es sich nicht nehmen lassen, sich beim scheidenden Landesverbandschef Kurt Amberger für seine herausragenden Leistungen nicht nur als Landeschef zu bedanken. Das Gremium nutzte außerdem die Gelegenheit, mit einem Banner deutlich Flagge gegen Rechts zu zeigen: „Nie wieder ist jetzt!“



[Alle Bilder anzeigen »](#)